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НОВОСТИНОВОСТИ

Прохождение регулярного 
медицинского осмотра с той или 
иной периодичностью для раз-
личных профессий – дело, безус-
ловно, нужное и полезное. Даже 
самые безобидные, казалось бы, 
должности и рабочие места таят в 
себе риски определенных профес-
сиональных заболеваний. 

Однако уговаривать никого не 
будут, вопроса «идти или не идти» 
заводчанам не задают – периодиче-
ский медицинский профосмотр 
является обязательным. И если кто-
то из работников завода не пройдет 
профосмотр в полном объеме в ука-
занные графиком сроки без уважи-
тельных причин, то будет отстранен 
от работы без сохранения з/п. 
Данная мера, кстати, прописана не 
просто нашим руководством, а 
закреплена в Трудовом кодексе РФ. 

Напомним, особенно это каса-
ется сотрудников АБК и других 
«маловредных» рабочих мест, 
наличие в графике вашего подраз-
деления не означает, что профос-
мотр проходит весь состав службы 
– поименные списки уже направ-
лены всем подразделениям.

«Нарколога и психиатра в 
этом году все, кому полагалось, 
уже прошли, – говорит заведую-
щая здравпунктом ЧКПЗ Наталья 
Дарьюшкина. – За пределами 
завода осталось пройти флюоро-
графическое обследование и 
рентген, остальные врачи ждут 
заводчан в нашем здравпункте, в 
соответствии с графиком, с 8 до 
12 часов каждого рабочего дня». 
Данные о том, кому необходимо 
пройти рентген, были переданы 
руководителям соответствующих 
подразделений. А вот что касает-
ся флюорографии – свежее 
заключении о здоровье сердца и 
легких должно быть у каждого. 
«Свежее» в данном случае – это 
сроком давности до 6 месяцев! 
Проходили ровно полгода назад 
– уже не примут.

А ещё в наш здравпункт посту-
пила вакцина против гриппа. 
Поставить прививку заводчане 
могут бесплатно, здесь же, в 
здравпункте ЧКПЗ, ежедневно в 
рабочие дни с 9 до 11 часов. 

Юлия ПОПОВА

И полезно, и – обязательно!
В здравпункте ЧКПЗ стартовали медицинские профессиональные осмотры. 
Проверять здоровье заводчан будут вплоть до 17 октября 2014 г. в соответствии 
с утвержденным графиком.

Цех Даты

Кузнечный цех № 1 02.09-04.09

ЖДЦ, РСЦ 05.09

Колесный цех 08.09-16.09

РП 17.09-18.09

СОБП, ОГМетр 19.09

Энергослужба 22.09-23.09

ОЗ и ОГП, ЦМО 01.10

Кузнечный цех № 2 01.10-08.10

ПСТ 02.10-03.10

ЦБХО, АХО, КОП, КДЦ, 
ОИТ

06.10

Транспортный цех 07.10-08.10

БКК ПШП, БКК КолП, 
БКиГО, БКК КПП

09.10

ОКС, ГПМ, ССО, 
ОСиРПС, КТО ПШП, 
ПДО ПШП, КТО РП, КТО 
КолП

10.10

СВР, СРКО 13.10

КТО ПСТ, ОК, КТО КП, 
ПДО КПП, ПДО КолП, 
ООП, Литейный цех

14.10

ПШП 15.10-17.10

Предварительный план-график 
прохождения профосмотров

За меня только неподкупные
Кандидат в депутаты Александр Жуков 
о недобросовестных политиках и своих помощниках

Это по силам каждому!
Обращение Марии Юхниной к жителям
избирательного округа № 23 Ленинского района 

В надежные руки
Елена Шагина: «Знаю о проблемах поселка 
и хорошо представляю, как с ними работать»

Тет-а-тет с Украиной
В Минске, после саммита Таможенный 

союз-Украина с участием Евросоюза, пре-
зиденты России и Украины провели 
отдельную встречу тет-а-тет. Беседа про-
должалась почти два часа и затянулась до 
ночи. Обсуждали, прежде всего, экономи-
ку, рассказал журналистам российский 
лидер по итогам встречи, закрытой для 
прессы. И, разумеется, речь шла о скорей-
шем прекращении кровопролития и пере-
ходу к политическому урегулированию 
проблем.

«Предметно о прекращении огня не 
говорили, – сообщил Путин. – Россия не 
может говорить об условиях прекращения 
огня и договоренностях между Киевом, 
Донецком и Луганском. Это не наше дело, 
это внутреннее дело Украины». Москва 
может только способствовать созданию 
обстановки доверия, а не выдвигать усло-
вия, объяснил Путин. А вот по поводу 
гуманитарной составляющей действитель-
но была высказана озабоченность. «Не 
будем забегать вперед, но договоренность 
уже есть», – обнадежил Путин.

«Газовый вопрос у нас в тупике, – про-
должил глава государства. – «Газпром» про-
платил аванс за транзит в Европу, а НАК 
Украины вернул его. Практически оказался 
подвешенным транзит нашего газа евро-
пейским потребителям», – констатировал 
президент РФ, подчеркнув, что российская 
сторона полностью исполняет условия кон-
тракта, а принять предложения по льготам 
не может, даже если бы и захотела – потому 
что они могут быть использованы в суде. К 
тому же и так уже «скинули» сто долларов, 
напомнил он.

Кроме того, Путин и Порошенко дого-
ворились интенсифицировать деятель-
ность трехсторонней рабочей группы 
Россия-Украина-ЕС и до 12 сентября 
сформулировать – «если сможем», добавил 
Путин – предложения, касающиеся озабо-
ченностей России и Таможенного союза.

Столица дзюдо Челябинск
С понедельника в нашем городе про-

ходят турниры Чемпионата мира по дзюдо. 
25 августа состоялось красочное открытие 
в ледовом дворце «Трактор», на которое 
пришел даже сам Жорик – уже возмужав-
ший тигренок Челябинского зоопарка, 
ставший символом мирового первенства. В 
тот же день начались и соревнования.

Отрадно слышать: уровень организации 
ЧМ-2014 в Челябинске настолько впечат-
лил руководство федераций дзюдо всех 
уровней, что они готовы отступить от прак-
тики варьирования городов и стран-хозяек 
мировых первенств, сообщает официаль-
ный сайт Чемпионата. Международная 
федерация заверила, что и в будущем гото-
ва рассматривать заявки нашей страны на 
проведение подобных турниров.

Кстати, в чемпионате принимают уча-
стие и три южноуральца: чемпион Европы 
2013 Кирилл Денисов (90 кг), седьмой дзю-
доист планеты Ренат Саидов (+100 кг) и 
золотой медалист Большого шлема 2014 
Денис Ярцев (73 кг), который выступит в 
командном зачете.
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КалеНДарь На НеДелю

ВЫБОрЫ 2014

Александр, в Вашем возрасте 
большинство людей к политике 
относятся, если не враждебно, то, 
по крайней мере, равнодушно. Как 
же Вы решили ею заняться?

– Я не решил заниматься 
политикой, я решил добровольно, 
на бесплатной основе, пойти и 
представлять интересы моих сосе-
дей в районной администрации. 
Это не одно и то же. Хотя бы пото-
му, что мой личный интерес в этом 
деле – точно такой же, как у всех 
местных жителей: мы просто 
хотим нормально жить, в хороших 
условиях. Я сам не поклонник 
всей этой политической мишуры. 
Сколько помню выборов, каждый 
раз лощёные лица с красивых пла-
катов красиво обещают превра-
тить нашу жизнь в сказку, а уже 
через пару месяцев после выборов 
даже их имена никто не помнит. 
Жаль, что наши родители и стари-
ки никак не могут понять: чем 
красивее плакаты, чем дороже уго-
щения, тем больше финансовый 
интерес у того, кто их делает. 
Честный человек никогда не ста-
нет тратить большие деньги на 
дорогую рекламу или подарки. 

Вы думаете, люди не понимают, 
когда их пытаются подкупить?

– Старшее поколение – это в 
основном очень порядочные 
люди, они воспитывались в дру-

гое время и привыкли к тому, что 
на добро надо отвечать добром. 
Поэтому даже за недорогую 
коробку конфет они чувствуют 
себя обязанными перед челове-
ком, от имени которого их «без-
возмездно угостили». Они запом-
нят добро, запомнят это имя. И 
когда придут на участок, «отбла-
годарят» его. И я бы не осуждал 
тех, кто занимается подобной 
«благотворительностью», если бы 
они делали ещё и что-то более 
существенное, проявляли свою 
заботу о нас реальными делами. 

Почему Вы решили, что у Вас 
получится сделать что-то лучше?

Как можно не оправдать дове-
рие соседей? Я, может, ещё молод, 
но одну истину я успел уяснить: 
если хочешь сделать что-то хорошо 
– делай сам. Вот почему я и иду в 
депутаты – сам буду контролиро-
вать работу чиновников и реализа-
цию программ по благоустройству, 
по развитию района, сам буду уча-
ствовать в обсуждении бюджета и 
драться за каждую копейку для нас.

Ваши коллеги, друзья – все 
поддерживают Ваше решение?

Не только поддерживают, но и 
готовы реальными делами помо-
гать. Вообще можно сказать, не 
Александр Жуков идёт в депутаты 
– это вся родня, товарищи и соседи 
Александра Жукова идут в депута-

ты, потому что так уж повелось: 
если надо чего-то от властей 
добиться, мы вместе составляем 
обращения, пишем письма, заявле-
ния, подписи собираем, но когда 
приходит время в администрацию с 
документами ехать, то меня просят. 

Большая у Вас «группа под-
держки»?

Надо больше! Очень рассчиты-
ваю на молодых людей, которых 
не ввести в заблуждение «хлебом и 
зрелищами» – что откликнутся и 
придут 14 сентября на избиратель-
ные участки. Надеюсь и на более 
зрелых, умудренных опытом 
людей – и не только на выборах. 
Если стану депутатом, мне в этой 
работе будут очень нужны их сове-
ты и отзывы. В общем, надо нам 
держаться вместе!

А.В. ЖукоВ: Стариков уже задобрили конфетками. 
Рассчитываю на молодёжь!
Кандидат в депутаты Совета депутатов Ленинского района по округу № 25 Александр Жуков 
рассказал о том, за что он не уважает некоторых политиков и почему сам решил стать 
народным избранником. 

ЖуКОВ александр Валерьевич
Родился в 1992 г. в Челябинске. 

Живёт в Трубном поселке.
В 2009 г. окончил школу, посту-

пил в ЮУрГУ на факультет экономи-
ки и управления, специальность 
«Таможенное дело». После выпуска 
в 2014 устроился на ЧКПЗ в отдел 
логистики, специалистом бюро 
таможенного оформления. Также 
имеет опыт работы штамповщиком 
на колесного производства.

Холост. В свободное время 
занимается благоустройством дома, 
работает на огороде.  

Уважаемые жители округа 
№ 23 Ленинского района. Со 
многими из вас мы уже знакомы, 
с кем-то ещё познакомимся. Я 
обращаюсь к вам через газету, 
потому что это самый быстрый 
способ оповестить всех о том, 
что, по моему мнению, является 
важным. 

Много ли среди вас тех, кто 
доволен условия проживания и не 
имеет проблем? Знаю, что таких 
очень мало. Знаю, что в ваших 
домах старые перекрытия, трубы 
и крыши, что редкие подъезды и 
фасады сохранили приятный вид, 
что во дворах нет ничего, кроме 
диких зарослей и скрывающихся 
в них бомжей. Жить в таких усло-
виях не только неприятно, но и 
просто опасно.

Решить эти проблемы можно! 
Причем, это не отнимет у вас 
очень много времени и сил. Вы 
должны создать в каждом доме 
Совет жильцов, как этого требует 
Жилищный кодекс. Вы должны 
решением Совета заявить свои 
требования в управляющую ком-
панию. А если управляющая 
компания не отреагирует, следу-
ющий шаг – письмо в городскую 
администрацию с требованием 
принять меры. Напишем столько 
писем и обращений, сколько 
потребуется. Я могу помочь вам 

составить все необходимые доку-
менты и передать их куда следует. 
Я также могу направить ваши 
о б р а щ е н и я  д е п у т а т у 
Государственной думы, и я точно 
знаю, что он не оставит их без 
ответа. Наконец, я могу пред-
ставлять ваши интересы в Совете 
депутатов, если вы решите про-
голосовать за меня на выборах 14 
сентября. 

Всё это несложно, вы можете 
делать это сами! Но если вам тре-

буется поддержка, обращайтесь – 
я готова помочь. И, конечно, я 
смогу гораздо больше, если войду 
в районный совет. Дела я привык-
ла доводить до конца, за данные 
обещания всегда отвечаю, в окру-
ге меня многие знают и подтвер-
дят. Считаете, что я должна быть 
вашим представителем, приходи-
те на выборы 14 сентября и заяви-
те об этом, проголосовав. 

С уважением, Мария ЮхнинА 

обращение к жителям избирательного округа № 23 
от кандидата в депутаты Совета депутатов 
Ленинского района Марии Юхниной

КОму я ОКазЫВаю ПОмОщь СейчаС:
 Машиностроителей, 26: из-за плохой кровли топит квартиру, пожа-

ловалась труженица тыла. Обслуживающая организация ремонтировать 
крышу не торопится. Если на мою повторную заявку они не отреагирует 
оперативно, я обращаюсь в жилинспекцию. До осенних дождей кровлю 
должны привести в порядок. 
 Нахимова, 4: автостоянка, расположенная под окнами дома, не 

даёт покоя жильцам – рёв моторов, вой сигнализаций, лай собак и крики 
нетрезвых охранников слышны круглосуточно. Мы составили письмо 
депутату Госдумы Швецову В.Г., он сделает соответствующий депутатский 
запрос в прокуратуру. 
 Масленникова, 4: в одном из подъездов из-за проливных дождей 

была полностью выведена из строя распределительная коробка. Нет 
электричества – нет света. На мою заявку в УК не отреагировали, но я 
добьюсь от них ремонта. 
 Кроме того, для жильцов нескольких домов на Батумской, 

Дзержинского и Машиностроителей я помогаю подготовить документы 
для образования Совета многоквартирного дома. Это общественный 
орган поможет им более строго спрашивать с управляющей компании и 
контролировать, на что и как тратятся их деньги. 

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Ленинского 
района г. Челябинска 1-ого созыва по одномондатному избирательному округу № 23 Юхниной М.А.

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Ленинского 
района г. Челябинска 1-ого созыва по одномондатному избирательному округу № 25 Жукова А.В..

29 АВгУСТА

Международный день действий против 
ядерных испытаний. Утвержден Генеральной 
ассамблеей ООН в 2009 году и призван акти-
визировать усилия ООН, государств мира, 
межправительственных и неправительствен-
ных организаций в деле прекращения ядер-
ных испытаний. 

Поклонники Майкла Джексона отметят 
его день рождения.

30 АВгУСТА

Международный день жертв насиль-
ственных исчезновений. Такие ЧП вошли в 
стратегию насаждения атмосферы террора и, 
по мнению экспертов Генеральной ассам-
блеи ООН, превратились в глобальную про-
блему.

Свой день рождения сегодня отметят: 
Александр Лукашенко, Тимур Кизяков, 
Слава Жеребкин, Анастасия Задорожная и 
Камерон Диас.

31 АВгУСТА

День шахтёра. В последнее воскресенье 
августа свой профессиональный праздник 
отмечают мужественные люди, чей нелегкий 
труд – залог успешного развития экономи-
ки. Более полувека Россия и Украина отме-
чают этот праздник, отдавая должное само-
отверженному труду славной многотысяч-
ной армии горняков.

Советский космонавт Леонид Попов и 
американский актер Ричард Гир отметят 
свои дни рождения.

1 СЕнТяБря

Праздник начала нового учебного года. С 
особой торжественностью встречают в шко-
лах 1 сентября первоклассников. Для всех 
остальных учащихся школ, студентов, учи-
телей и преподавателей – это уже не только 
День знаний, но и день встречи с однокаш-
никами, друзьями и коллегами. 

2 СЕнТяБря

Не столь известная дата, как 9 мая, но не 
менее значимая для нас – в России отмеча-
ется День окончания Второй мировой 
войны. Праздник был учрежден 3 сентября 
1945 года – на следующий день после капи-
туляции Японии.

Кроме того, свой профессиональный 
праздник отмечают сотрудники патрульно-
постовой службы.

Лёва Би-2 (настоящее имя Игорь (Егор) 
Бортник), солист группы Би-2, отметит свой 
день рождения.

3 СЕнТяБря

Сегодня в России отмечается День соли-
дарности в борьбе с терроризмом. Памятная 
дата связана с трагическими событиями в 
Беслане 1-3 сентября 2004 года, когда боеви-
ки захватили одну из городских школ. В 
результате теракта в школе № 1 погибли 
более трехсот человек, среди них более 150 
детей.

4 СЕнТяБря

Профессиональный праздник редкой 
профессии – День специалиста по ядерному 
обеспечению.

Американская исполнительница в стиле 
R&B, музыкальный продюсер, актриса, тан-
цовщица и модный дизайнер Бейонсе отме-
тит свой день рождения.
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За что так много отмеряно? 
– недоумевает Альбин 
Александрович Яворский. И тут 
же отшучивается – мол, дал себе 
установку дожить до 100 лет. 
Родным пообещал, вот и держит 
слово. Его дочь Ольга Буракова 
стаскивает с печи ведро меда: 
«Этого папе на год хватит. Он 
привык правильно питаться, 
съедает по три ложки меда каж-
дый день. Умеряет себя не толь-
ко в еде, но и в желаниях. Так 
жизнь приучила. А еще папа не 
щадил себя в работе. Просто 
по-другому было не выжить.  
Может, за терпение и труды ему 
и воздается». 

Много всего было в жизни 
Альбина Александровича. Была 
коллективизация, отобравшая у 
семьи дом со всем хозяйством, 
Великая Отечественная, разбро-
савшая по стране родных, а его 
самого загнавшая в зону, где 
содержались трудмобилизован-
ные немцы. А еще была любовь, 
перенесшая нищету и голод, была 
работа, интересная и нужная. А 
еще семья. Когда-то она была 
маленькой. А ныне у Альбина 
Александровича пятеро внуков, 
четверо правнуков. Но и теперь, 
когда река жизни вынесла к тихой 
гавани, воспоминания о про-
шлом по-прежнему больно буро-
вят душу. Тяжело, говорит 
Яворский, было жить. Во время 
коллективизации, когда на чужом 
горе крепчали совхозы и колхозы, 
его семья вынужденно перебра-
лась поближе к Житомиру. На 
новом месте все начала с нуля. 
«Мы всегда много скотины дер-

жали, а советская власть посчита-
ла, что нам одной коровы хватит, 
ее одну и оставила. Сарай наш 
рабочие на доски разобрали, 
склад для магазина из них сколо-
тили. А потом власть и нас выжи-
ла из собственного дома», – рас-
сказывает Альбин Александрович. 

Во время Великой 
Отечественной войны Яворский 
оказался в одной из копейских 
зон – в месте изоляции трудмо-
билизованных немцев. Люди 
там, по сути, жили на правах 
заключенных. Жили впрого-
лодь, а ведь заняты были на 
самой тяжелой работе: в шахтах, 
на строительстве. Но именно в 
это суровое время судьба пре-
подносит молодому Альбину 
подарок: в зоне он встречает 
будущую жену Нину 
Константиновну Носенкову. 
Она медик, помогает больным. 
Молодая, красивая, отзывчивая.  
«Отец тогда работал на 
Кирпичном заводе, – вспоми-
нает дочь Ольга. – У обоих – ни 
гроша за душой. Сошлись. 
Вдвоем и радоваться, и горевать 
легче. Землю в четыре сотки 
родителям выделили. Они 15 
ведер картошки взаймы взяли, 
участок засеяли. Каждый год 
неплохой урожай овощей соби-
рали. На рынок везли. На выру-
ченные от продажи деньги и 
жили». 

 А потом была еще одна свет-
лая полоса: воспитание четве-
рых детей, работа на КПЗиС-е. 
На завод Альбин Александрович 
пришел в 44-ом, устроился в 
отдел сбыта, затем трудился 

художником в цехе капитально-
го ремонта. А когда надоело 
облачать сталинскую ложь в 
яркие одежды пропаганды, 
снова ушел в отдел сбыта. 
Грузчик, художник, диспетчер, 
стропальщик – кем  только не 
пришлось стать Яворскому, 
чтобы семью поднять. «На 
КПЗиС-е  «оттрубил» около 26 
лет. Работал в железнодорож-
ном, заготовительном цехах, в 
цехе капитального ремонта. 
Тогда же труд нашего брата ни 
какие-то там механизмы облег-
чали, а собственные «золотые» 
руки», – делится Альбин 
Александрович.  

Редакции вместе с Советом 
ветеранов посчастливилось 
слышать воспоминания этого 
удивительного человека. 
Посчастливилось разделить с 
ним праздничную трапезу и 
вместе с тортом получить на 
десерт еще и очень красивое 
стихотворение Некрасова 
«Железная дорога». Это произ-
ведение наш собеседник помнит 
наизусть! 

Очень трогательным пока-
зался имениннику подарок, 
врученный Советом ветеранов, 
– большой букет роз и юбилей-
ный приказ о материальном 
вознаграждении. «Уже сорок 
лет не работаю на заводе, а вот 
не забыли бывшего сотрудника, 
подарок принесли», – говорил 
нам Альбин Александрович. 
Мы слушали его неторопливый 
рассказ о жизни и думали о том, 
что ценности, которые прино-
сят человеку счастье, ничего 
общего с деньгами и славой не 
имеют.

Юлия ЧЕБЫКинА
Фото автора 

и из архива А. яворского

Красивым и долгим стихотворением 
некрасова потчевал нас собеседник 
за праздничным столом. Мелодия 
поэзии, словно живая река, влилась 
тогда в его тяжелый рассказ. 
Мы сидели в гостях у человека, 
которому недавно исполнилось 95 лет. 
Слушали о том, что довелось пережить 
ему в трудном и долгом пути. 

Не деньгами 
и славой богат…

Слева направо: падчерицы Татьяна и Лариса, Альбин Александрович, старшая 
дочь Наталья, родная сестра Нина, старшая внучка Ольга, дочь Ольга, жена 
Нина Константиновна

Альбин Александрович с внучками

Слева направо: Альбин Александрович, дочь Ольга,
 председатель Совета ветеранов Лидия Рябша

Московский Автосалон 2014 
стартовал

Сегодня, 29 августа, открыл свои двери 
посетителям Московский международный 
автомобильный салон 2014. 
Краткий экскурс в анонсы мировых 
производителей – в нашем материале.

В этом году салон обещает быть богатым 
на премьеры различного уровня, от сугубо 
российских до мировых. На момент выхода 
материала точно известно о девяти мировых 
премьерах, которые представят компании 
Audi, Datsun, Land Rover, Mercedes-Benz, 
Peugeot, Renault, Toyota. Известно также о 9 
европейских премьерах. Их покажут компа-
нии Acura, Chevrolet, Lexus, Mitsubishi, 
Nissan, Volkswagen.

Несмотря на некоторые скандалы, кото-
рые звучали до открытия автосалона, мол, 
компании отказываются в нем участвовать, 
площадь выставки даже увеличилась – она 
превысила 120 тысяч кв. метров. Только 
компания Mersedes заняла под свою продук-
цию целый зал, а всего их 8. Кроме того, 
открытые площадки перед выставочным 
комплексом также пустовать не будут. На 
них компании, которые славятся своими 
внедорожниками, будут устраивать тест-
драйвы на специально подготовленных 
трассах.

А накануне открытия автосалона некото-
рые автопроизводители устроили предпре-
мьерный показ своих новинок. В частности, 
поразить журналистов решилась Toyota, 
проведя мировую премьеру обновленной 
Camry. Внешне автомобиль стал выглядеть 
более агрессивно. Этого удалось достигнуть, 
изменив бампера, сделав их более массив-
ными, и решетку радиатора. Изящнее стали 
фары и общие очертания кузова. Серьезные 
изменения претерпел интерьер. Кстати, 
производство этой машины начнется под 
Санкт-Петербургом уже в ноябре этого года.

Европейскую премьеру за день до пресс-
открытия Московского международного 
автосалона показала Mitsubishi Motors. Она 
представила обновленный Pajero. Это послед-
ний для нынешней модели рестайлинг – 
ожидается, что в 2015 году начнутся продажи 
следующего поколения, в линейку агрегатов 
которого войдет гибридная силовая установ-
ка. По словам представителей японской 
компании, все изменения во внедорожник 
были внесены с учетом пожеланий автовла-
дельцев. В основном рестайлинговая модель 
отличается от предыдущей внешними дора-
ботками и некоторыми опциями. Эти авто-
мобили должны появиться у дилеров уже в 
начале сентября.

По материалу RG.RU
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Напомним, Челябинский куз-
нечно-прессовый завод уже второй 
год является одним из партнёров 
фестиваля дворового футбола 
среди детей «Метрошка», органи-
зуемого сетью газет «Метро74». 
Борьба здесь идет в двух возраст-
ных группах: старшая – 2001-2002 
гг.р. и младшая – 2003-2004 гг.р. По 
две лучшие команды из каждого 
города – победители в своих груп-
пах – отправятся на Суперкубок, 
который по традиции пройдет в 
Сатке.

Как и в прошлом году, завод 
взял шефство над командой 
ДЮСШ № 4 г. Копейска (на базе 
МОУ СОШ № 16). Но состав в 
этом году другой: «В 2013 году на 
фестивале выступали ребята 2000 
г.р., сейчас они уже «выросли» из 
возрастных рамок «Метрошки», – 
говорит Дмитрий Пянкивский, тре-
нер ДЮСШ № 4 г. Копейска. – В 
этом году выступает моя младшая 
группа, команда «Энергия», это 
ребята 2002-2003 гг.р. По регламен-

ту «Метрошки» мы находимся на 
границе возрастных групп, поэто-
му играем со старшими соперни-
ками».

Кстати, если в прошлом году в 
футбольном турнире приняли уча-
стие 18 команд, то 2014-ый год 
стал рекордным с численностью 
участников в 24 команды! 16 из них 
– старшая категория (то есть 4 
группы). 

То, что наши ребята едва заце-
пились возрастом за старшую груп-
пу, стало понятно по первой же 
игре. Многие спортсмены коман-
ды-противника были выше и круп-
нее наших футболистов. А ещё… 
медленнее. Маленькие парни в 
футболках «ЧКПЗ» пулей переме-
щались по полю, лихо отбирая мяч 
у соперников в считанные секунды. 
Накалу этой игры уступили бы мно-
гие матчи взрослых команд. 5:2, и, 
как оказалось позже, это ещё не 
всё, на что способна наша команда: 
вторая игра – победа 3:1, третья 
игра в группе – 7:0!

Нельзя не отметить тот факт, 
что почти все забитые нами голы 
– это дело рук, а точнее ног, одного 
игрока – номера седьмого, Егора 
Новоселова. Быстро, четко, из 
одного конца поля в другой, мимо 
нескольких защитников – ему уда-
валось привести мяч в ворота. Есть 
этому и логичное объяснение – 
Егор играет не только за школьную 
команду, но также занимается на 
стадионе «Сигнал» в Челябинске. 
Главная же движущая сила этих 
ребят – искренняя любовь к фут-
болу, а её хоть отбавляй у всех чле-
нов нашей команды, немного 
больше тренировок, и коллеги 
Егора по команде будут забивать 
не хуже, это уже показал на одном 
из матчей Алексей Гудков, добавив 
гол в ворота противника.

Напомним, закрытие фестива-
ля «Метрошка» в Копейске прохо-
дит сегодня, 29 августа, всё там же, 
на стадионе «Химик», после чего 
команды-финалисты (победители 
в старшей и младшей группе) нач-

нут готовиться к Суперкубку, кото-
рый состоится в Сатке 12-13 сентя-
бря 2014 г. И хотя пока мы не знаем 
итоговых результатов сегодняшних 
матчей, всё же скрестим пальцы за 
нашу команду – ведь они действи-
тельно молодцы!

КОМАнДА «ЭнЕргия» 
МОУ СОШ № 16, ОАО «ЧКПЗ»

 АБДУЛОВ ринат
 БЕЛОВ Александр
 МиТин Максим
 АрЕФьЕВ Сергей
 КАЛинин Михаил
 гЛАДКих никита
 ЛЕТяйКин иван
 гУДКОВ Алексей
 ВинОгрАДОВ ярослав
 нОВОСЕЛОВ Егор

P.s. Продолжение темы читайте в 
следующем номере «Уральского куз-
неца».

Юлия ПОПОВА, 
фото автора

за ПрОХОДНОй

«Энегрия» бьет мячом!
Футбольные матчи фестиваля «Метрошка» расстроили в этом году разве что тем, что большая часть 
игр проходила в дневное время в рабочие дни. нам лично, представителям ЧКПЗ, удалось поболеть 
за подшефную команду только в день открытия 24 августа. и после такого матча, конечно, было жаль, 
что увидеть другие игры не получится – наша команда разгромила противника со счетом 5:2.
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«Только работая вместе, мы способны дать ход 
важным инициативам. Это моя принципиальная 
позиция, – говорит Елена Шагина. – Есть среди 
жильцов активные люди. Они готовы выходить на 
собрания, привлекать к работе соседей, обращаться 
в исполнительные органы власти, которые, к сожа-
лению, нас часто игнорируют. Конечно, не все про-
блемы возможно решить быстро, но бездействуя, 
мы вообще ничего не изменим».

Пожаловаться на беды поселков Елене 
Шагиной жители могут не только на личных 
встречах. Проблему можно изложить и в пись-
менной форме. Для этого существуют специаль-
ные бланки наказов. Эти бланки активисты рас-
пространяют на пикетах, доставляют в почтовые 
ящики. Также их можно получить в приемной 
кандидата по адресу: Копейское шоссе, 5А.

Е. Шагина: «Мы все – потребители коммуналь-
ных услуг. Управляющая компания должна руко-
водствоваться нормами Жилищного Кодекса РФ. 
Если УК откровенно игнорирует обращения или 
попросту дает отписку, мы имеем право обратиться 
в жилищную инспекцию, Роспотребнадзор, 
Прокуратуру. И одно из направлений моей работы 
– оказание помощи в грамотном оформлении этих 
претензий».  

Комфортной жизнь в поселках ЧКПЗ, 
Трубный, Мясокомбинат назвать сложно. 
но в любом деле важна активная позиция. 
именно эту мысль на встречах с 
избирателями развивает Елена Шагина, 
кандидат в депутаты районного совета 
депутатов по 24-ому избирательному округу. 

Оплачено из средств специального избирательного счета 
зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов 
Ленинского района г. Челябинска 1-ого созыва по одномондат-
ному избирательному округу № 24 Шагиной Е.А.

Елена Шагина: 
«Важно не стоять 
в стороне» 
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Профилактическая межведом-
ственная акция по сохранению и 
укреплению здоровья детей и под-
ростков «За здоровое детство» офи-
циально стартовала в Челябинской 
области 27 августа. На предваряв-
шей акцию пресс-конференции 
высокие медицинские чины региона 
рассказывали об успехах региональ-
ного здравоохранения и о проектах, 
которые реализуются в области в 
сфере охраны здоровья детей. 
Говорили, среди прочего, о правиль-
ном питании, которое ряду катего-
рий детей предоставляется на 
Южном Урале бесплатно, а также о 
детском спорте, который на волне 
Олимпийских игр в Сочи и 
Чемпионата мира по дзюдо в 
Челябинске становится всё более 
массовым, что не может не радовать. 

Между тем, чиновники конста-
тировали, что уровень заболеваемо-
сти по ряду характерных для региона 
«болячек» продолжает расти. Речь 
шла, в частности, о болезнях орга-
нов дыхания, особенно о воспалени-
ях верхних дыхательных путей и 
пневмонии. «Работу Минздрава в 
данном направлении можно оцени-
вать как хорошую, – отметила глав-
ный педиатр областного Минздрава, 
главный врач областной детской 
клинической больницы Галина 
Киреева. – Но этого не может быть 
достаточно – очень многое зависит 
от родителей. Ключевой фактор, 
влияющий на заболеваемость в дан-
ном случае – культура поведения в 
отношении здоровья, информиро-
ванность и образ жизни самого 
населения. Ведь никто не заставляет 
отводить больного ребенка в школу 
или садик, но многие наши родите-
ли так делают. Никто не мешает 
детей закалять с детства и укреплять 
их здоровье упражнениями, проце-
дурами, правильным питанием, но 
реально занимаются этим единицы. 
А меж тем, все возможности для 
этого есть». 

По словам Г.Н. Киреевой, полу-
чить консультацию по вопросам дет-
ского оздоровления может любой 
желающий абсолютно бесплатно – 
прежде всего, у участкового педиа-

тра, а кроме того, в ближайшем 
«Центре здоровья». Это специально 
созданные в рамках федеральной 
программы учреждения, задача 
которых – помогать людям лучше 
следить за своим здоровьем и здоро-
вьем своих детей, эффективнее его 
укреплять. В Челябинске подобный 
«центр» существует в единственном 
экземпляре, работает он на базе дет-
ской поликлиники № 8, что находится 
по адресу Чичерина, 32. Также один 
есть в Копейске, в здании городского 
врачебно-физкультурного диспансера, 
что на проспекте Ильича, 18А. 
Привести туда ребенка может любой 
желающий, не зависимо от места 
жительства и прочих условий. 
Правда, перед визитом необходимо 
предварительно записаться по теле-
фону. Педиатр проведёт комплекс-
ное обследование малыша и даст 

родителям рекомендации по пита-
нию, физической активности, зака-
ливанию, профилактике различных 
заболеваний, в целом по корректи-
ровке образа жизни, если таковая 
требуется. Может также назначить 
дополнительные обследования или 
необходимые процедуры. Короче 
говоря, если вы зададитесь вопро-
сом, всё ли вы делаете правильно, 
чтобы прожить долгую полноцен-
ную жизнь и вырастить здорового 
ребенка, квалифицированный ответ 
можно получить именно там. 

Говоря о конкретных рекоменда-
циях на ближайшую перспективу, 
участники конференции пригласили 
всех жителей области на вакцинацию 
против гриппа. Вакцины уже получе-
ны, с 1 сентября можно приходить в 
поликлинику по месту жительства – 
или в ту, чьи услуги вы выбрали – и 

бесплатно прививаться. Делать это 
стоит именно заранее, до наступле-
ния холодов и прочих факторов 
риска. 

Вообще, теме предупреждения 
заболеваний была посвящена нема-
лая часть конференции. Так, одним 
из самых интересных своих проек-
тов областной Минздрав считает 
внедрение в регионе так называемого 
«генетического паспорта». Этот доку-
мент составляется персонально для 
каждого человека на основании 
исследования его ДНК. Подобное 
обследование позволяет на самой 
ранней стадии обнаружить риски 
врожденных заболеваний, что явля-
ется отличным подспорьем в их про-
филактике и лечении, ведь болезнь 
выявляется за годы и даже десятки(!) 
лет до момента возникновения пер-
вых симптомов. В западных странах 
составление таких «паспортов» уже 
доказало свою эффективность, есть 
положительные результаты и в 
Челябинской области. Так, в про-
шлом году обследования бесплатно 
провели для подростков Карабаша и 
Варны. Этот уникальный для России 
проект организовали Федеральный 
научно-клинический центр детской 
гематологии, онкологии и иммуно-
логии имени Димы Рогачева 
(Москва) и Челябинская областная 
детская клиническая больница на 
средства Русской медной компании. 
Услугой могут воспользоваться и 
другие жители Южного Урала – на 
платной основе. Только цена, мягко 
говоря, высока: речь идёт о десятках 
тысяч рублей. Но в министерстве 
надеются в ближайшие пару лет, 
заручившись поддержкой федераль-
ного, областного или частного бюд-
жетов, сделать «генетический 
паспорт» более доступным для жите-
лей региона. 

Что ж, поживём – увидим. Пока 
же не забывайте вовремя делать при-
вивки и – найдите время посетить 
ближайший «Центр здоровья». В 
конце концов, если есть шанс про-
жить подольше, почему бы им не вос-
пользоваться. 

николай УСТьянЦЕВ, фото автора

Минздрав информирует

грядёт новый учебный год. Дети отправляются в школу, 
некоторые впервые. Для молодых умов это долгожданная 
пора роста, время насыщения новыми знаниями, яркими 
впечатлениями, а для иммунной системы – большое 
испытание. Что должны делать врачи, педагоги и родители, 
чтобы сохранить здоровье детей – об этом говорили 
26 августа на специальной пресс-конференции замминистра 
здравоохранения области Виктория Сахарова, начальник 
Управления здравоохранения городской администрации 
наталья горлова и главный педиатр областного 
Минздрава галина Киреева. 

Вопрос 1. Как не платить за 
«халявщиков»?

В одной из квартир живут кварти-
ранты, несколько человек, а пропи-
сан всего один. Счетчиков хозяин не 
устанавливал, платит по среднему 
тарифу за одного человека, а факти-
ческое потребление гораздо выше. 
Разница ложится на плечи всех жиль-
цов подъезда, так как её включают в 
счет за общедомовое потребление. 
Как заставить таких собственников 
платить честно?

Ответ:
Вместе с представителем УК и 

участковым уполномоченным поли-
ции вы должны составить акт о фак-
тически проживающих в квартире. 
Этот документ является законным 
основанием для пересмотра тарифа 
по данному адресу.

Вопрос 2. Кому жаловаться на 
нерадивых управляющих?

Жильцы дома устали терпеть 
полное бездействие Управляющей 
компании, которая не выполняет те 
работы, которые обязана выпол-
нять, а на заявки и требования 

жильцов только обещает, молчит 
или ещё хуже – сыплет ответными 
претензиями, например, в связи с 
задолженностью некоторых жиль-
цов за услуги. 

Ответ:
Задолженность отдельно взятых 

жильцов не является законным 
основанием для невыполнения обя-
занностей УК. Создавайте Совет 
многоквартирного дома, решением 
Совета требуйте от управляющей 
компании копию отчета по деятель-
ности, собранным средствам и рас-
ходам за отчетный период и послед-
ние месяцы. Сравнив доходы и рас-
ходы УК, оценив эффективность 
проведенных работ и закупок, 
готовьте обращение Совета в УК 
или, в случае выявления явных гру-
бых нарушений, в жилинспекцию и 
прокуратуру. Это в корне изменит 
ваши отношения с управляющими.

Вопрос 3. Что делать с «разливай-
ками»?

В жилых кварталах, иногда 
прямо во дворах некоторые торго-
вые точки продают алкоголь, в том 

числе на розлив. В районе таких 
магазинов часто собираются деклас-
сированные элементы или попросту 
говоря забулдыги и бродяги. Это 
создаёт дискомфорт и опасность для 
местного населения, но выдворить 
их законными способами крайне 
затруднительно. Что делать?

Ответ:
Напишите групповое обращение 

жильцов в городскую администра-
цию с просьбой проверить, есть ли у 
данного торгового заведения лицен-
зия, позволяющая торговать спирт-
ным. Если лицензия есть, необходи-
мо подготовить другое обращение, 
которое подпишут жители несколь-
ких домов, с требованием отозвать 
лицензию у данного торгового пред-
приятия, так как оно создает дис-
комфорт и угрозу для населения. 
Администрация на подобные обра-
щения охотно реагирует. Если же 
реакции не будет, посылайте обра-
щение выше – в областное прави-
тельство, депутату Госдумы по ваше-
му округу. Кто-то обязательно отзо-
вётся. 

Три ответа Ивана ДоЛИНИНА

Кандидат в депутаты Совета 
депутатов Ленинского 
района первого созыва по 
избирательному округу № 8 
и.П. Долинин:
«на встречах жители округа 
наиболее часто задают 
несколько вопросов, ответы 
на которые, я думаю, будут 
интересны всем». 

Оплачено из средств специального избирательного счета зарегистрированного кандидата в депутаты Совета депутатов Ленинского района г. Челябинска 1-ого созыва по одномондатному 
избирательному округу № 8 Долинина И.П.
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ИНФОрмаЦИя ПеНСИОННОГО ФОНДа

ЭКОлОГИя

нАШ АДрЕС:  г. Челябинск, Ленинский район, ул. горелова, 12, 
отдел подбора персонала, каб. 1.

КОнТАКТнЫй ТЕЛЕФОн: 259-10-91

рАБОТА нА ЧКПЗ

Компания «КрОНа» (производство на территории чКПз) 
предлагает:

Доска, брус, сухая доска, погонаж (брусок, шпунт, евровагонка),
дома, бани из сруба, двери из массива, модульные бани,

штакетник, заборы, опил.
ДрОВа Для заВОДчаН – БеСПлаТНО!

Тел.: 8-951-791-3371 E-mail: dopcity@yandex.ru

«На правах рекламы»

Выплата з/п 2 раза в месяц. Доставка служебным транспортом (Копейск, 
Коркино, Чебаркуль, Еманжелинск). Дотации на питание, социальные 
выплаты, льготное оздоровление и отдых – работникам и членам семьи. 

анонимный телефон  доверия
тел. 62-25, 259-12-25

Продаются остатки ЖБ свай 
сечением 30х30 см, различной длины, 

по цене 100 руб./пог.метр. 

Тел. (351) 259-70-21

«На правах рекламы»

СЛЕСАрь-инСТрУМЕнТАЛьщиК
СЛЕСАрь-рЕМОнТниК
СЛЕСАрь-гиДрАВЛиК
СЛЕСАрь-САнТЕхниК (сутки ч/з трое)
ЭЛЕКТрОМОнТЕр
МАШиниСТ КрАнА
КУЗнЕЦ-ШТАМПОВщиК
рЕЗЧиК нА ПиЛАх, нОЖОВКАх и СТАнКАх
СТрОПАЛьщиК (з/п 16-20 тыс. руб)
МАЛяр (з/п 25-30 тыс. руб)
УБОрщиЦА
ТОКАрь
МАСТЕр (участок окраски и комплектации)
ЭЛЕКТрОМОнТЕр ОПС
инЖЕнЕр ПО рЕМОнТУ
СТАнОЧниК ШирОКОгО ПрОФиЛя (через обучение)

ВниМАниЕ!  Премия 2000 руб.  будет выплачена сотруднику, 
который рекомендует квалифицированного слесаря-ремонтника 
(при условии дальнейшего трудоустройства).

Тем, кто ранее такой выбор уже 
сделал и не изменил своего решения 
на следующий год, вновь обращаться 
в Управление ПФР не нужно. Если 
же федеральный льготник изменил 
решение или право на получение соц. 
пакета у него появилось впервые – до 
1 октября текущего года в Управлении 
ПФР в Ленинском районе города 
Челябинска (ул. Гагарина, 52-Б) 
можно подать соответствующее заяв-
ление.

Отметим, что стоимость набора 
социальных услуг ежегодно индек-

сируется государством. С 1 апреля 
2014 года его стоимость составляет 
881,63 руб. в месяц, из них:

679,05 руб. – обеспечение по 
рецептам врача необходимыми 
лекарственными препаратами, изде-
лиями медицинского назначения, а 
также специализированными про-
дуктами лечебного питания для 
детей-инвалидов;

105,05 руб. – предоставление при 
наличии медицинских показаний 
путевки на санаторно-курортное 
лечение;

97,53 руб. – бесплатный проезд 
на пригородном железнодорожном 
транспорте, а также на междугород-
ном транспорте к месту лечения и 
обратно.

Любую из этих частей феде-
ральный льготник по своему жела-
нию может получить в натураль-
ном виде или в денежном выраже-
нии.

На сегодняшний день в 
Ленинском районе города 
Челябинска 16 376 федеральных 
льготников.

СОБП ежеквартально организу-
ет проведение производственного 
контроля качества питьевого водо-
снабжения на ОАО «ЧКПЗ» в соот-
ветствии с СП 1.1.1058-01 
«Организация и проведение произ-
водственного контроля за соблюде-
нием санитарных правил и выпол-
нением санитарно-противоэпиде-
мических (профилактических) 
мероприятий». Данный контроль 
проводится силами аккредитован-
ной лаборатории ФБУЗ «Центр 
гигиены и эпидемиологии по 
Челябинской области» в соответ-
ствии с заключенным договором.

Ежеквартально пробы питьевой 
воды отбираются в 7 подразделени-
ях нашего предприятия. Одна 
проба в обязательном порядке 
берется на станции перекачки 
ТСХ, куда из городского водопро-
вода через резервуар накопитель 
поступает вода для хозяйственных 
и питьевых целей. Остальные 
пробы берутся в разных подразде-
лениях с учетом мнения заводчан и 
инженеров по охране труда. 
Ежеквартально точки отбора меня-
ются, в то же время такие точки, 
как столовые комбината питания, 
почти всегда фигурируют в списке 
по понятным причинам. По 
результатам исследованием ФБУЗ 
«Центр гигиены и эпидемиологии 
по Челябинской области» выдается 
экспертное заключение по состоя-
нию водоснабжения.

Так, в III квартале 2014 г. было 
проведено санитарно-гигиениче-
ское обследование водно-питьево-
го режима в ОАО «ЧКПЗ». 
Химический анализ воды выпол-
нен по показателям: запах, при-
вкус, цветность, мутность, водо-
родный показатель, жесткость, 
остаточный хлор, перманганатная 

окисляемость, железо, хлориды, 
нитраты, аммиак и аммоний (по 
азоту), нитриты (по N02), щелоч-
ность, цинк, свинец. Проба воды 
соответствует требованиям: 
СанПин 2.1.4.1074-01 «Вода питье-
вая. Гигиенические требования к 
качеству воды централизованных 
систем питьевого водоснабжения. 
Контроль качества», ГН 2.1.5.1315-
03 «ПДК химических веществ в 
воде водных объектов хозяйствен-
но-питьевого, культурно-бытового 
водопользования». Микро-
биологические исследования 
выполнены по показателям: общее 
микробное число (ОМЧ), общие 
колиформные бактерии (ОКБ), 
термотолерантные колиформные 
бактерии (ТКБ). Результаты иссле-
дований соответствуют СанПиН 
2.1.4.1074-01 «Вода питьевая. 
Гигиенические требования к каче-
ству воды централизованных 
систем питьевого водоснабжения. 
Контроль качества».

Таким образом, можно сделать 
вывод о том, что состояние хозяй-
ственно-питьевого водоснабжения в 
ОАО «Челябинский кузнечно-прес-
совый завод» соответствует норма-
тивным требованиям.

По данным СОБП ОАО «ЧКПЗ»

Соответствует 
нормативам
Очередную проверку успешно прошла  заводская вода. 
напомним, коллективным договором ОАО «ЧКПЗ» 
каждому потребителю питьевой воды на нашем заводе 
гарантируется право свободного доступа к информации 
о качестве питьевой воды.

До 1 октября 2014 года федеральные льготники Ленинского района должны сделать выбор: 
получать в 2015 году набор социальных услуг в натуральной форме или отказаться от него 
в пользу денежной компенсации.

Вниманию льготников
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Га зе та открытого акционерного общества
«Че ля би нс кий куз неч нопрес со вый за вод»
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Уральский
ЧЕЛЯБИНСКИЙ
КУЗНЕЧНО-ПРЕССОВЫЙ
ЗАВОД

№ 30 (2942) – 29 августа 2014 г.

Личное время

Близится к закрытию Чемпионат мира по дзюдо. 
Торопитесь забронировать места до 31 августа, 
может вам еще повезет. За расписанием лучше следить 
на сайте kassy.ru 

Позволим себе отойти от традиций «Афиши», и в 
заглавных строках рассказать об удивительном джазовом 
вечере, который устраивает для публики «Уральский дик-
силенд». Концерт пройдет в эту пятницу, 29 августа, в зале 
им. Прокофьева в 20:00. Программа, естественно, приуро-
чена к Чемпионату мира по дзюдо. 

И как же без ужастиков прожить неделю? ВОЛКи (16+) 
– с пылу с жару от режиссера Дэвида Хэйтера. Уже в кино-
театрах. Кайдену Ричардсу 18 лет. У него все хорошо: спор-
тивная карьера, любовь к замечательной девушке.  
Но однажды проснувшись ночью, он видит, что его родите-
ли зверски убиты. Кайден понимает – это его рук дело, он 
превратился в дикого волка. Юноша бежит из города и 
находит убежище в местечке под названием «Волчий 
Хребет», которое окутано еще более страшными тайнами.

Надеемся, что фильм ВиКТОр (16+) станет для вас при-
ятным сюрпризом. У картины вполне стандартный «замес». 
Но, согласитесь, простота сюжетной картинки –  весьма 
выигрышный фон  для ярких образов. Кратко о сюжете: про-
ведя пятнадцать лет во французской тюрьме, бывший ганг-
стер  Виктор Ламбер возвращается туда, где он когда-то жил, 
– в Россию. Цель – отомстить за смерть убитого сына.  
Бывшая подруга Александра помогает ему в этом. В ролях: 
Элизабет Херли, Жерар Депардье. На экранах с 4 сентября. 

Высокие рейтинги собирает картина ВинОВАТЫ 
ЗВЕЗДЫ (12+). Цитата из рецензий:  «правильный фильм 
с точки зрения попадания в самое яблочко дротиком, 
отравленным чувствами и эмоциями». Хэйзел больна 
раком. Однажды она влюбляется в Августа Уотерса. Пара 
отправляется в полное страсти и жизни путешествие, 
которое лишний раз покажет им, что весь смысл жизни 
можно найти в любом ее отрезке. В прокате с 4 сентября. 

 С детьми стоит посмотреть мультфильм 7-Ой гнОМ 
(6+). Яркое, динамичное, музыкальное действо на экранах 
с 28 августа. В театре кукол 30 августа – МАШЕньКА и 
МЕДВЕДь (3+). В спектакле известная история рассказа-
на в стихотворной форме. На той же сцене 31 августа 
гУСЕнОК (3+) – не менее захватывающая история, уча-
стие в которой смогут принять и маленькие зрители.   

В драматическом театре 4 сентября – гастрольный спек-
такль иСТОрия ЛОШАДи (16+). Переосмысленная теа-
тральными режиссерами пьеса Л. Толстова задевает за 
живое, заставляет в очередной раз задуматься о грехе и 
ответственности за грех.

Обзор подготовила Юлия ЧЕБЫКинА

ОТВеТЫ На СКаНВОрД, опубликованный в № 29
По горизонтали: Фантасмагория. Клюв. 

Желток. Орава. Анион. Визир. Укос. Стояк. 
Куратор. Режим. Мини. Сидр. Монисто.

По вертикали: Аллен. Тёс. Иго. Тавро. Ярд. 
Нукер. Сож. Евдоким. Сумо. Гитов. Оригами. Каз. 
Тис. Виконт. Ягуар. Рио.

 СКаНВОрД

Сколько первоклашек отправили в школы
родители-заводчане, и во сколько в среднем 
обошлась их подготовка.

СДелаНО На чКПз

ПОГОДа

30.08 СБ Ясно +22 Ясно +21 

31.08 ВС Малооблачно +15 Облачно, небольшой дождь +20

01.09 ПН Малооблачно +12 Малооблачно, дождь, гроза +18

02.09 ВТ Ясно +10 Облачно, дождь, гроза +15

03.09 Ср Облачно, небольшой дождь +11 Облачно, небольшой дождь +14

04.09 чТ Малооблачно +9 Ясно +16

05.09 ПТ Ясно +8 Ясно +18

нОЧь ДЕнь

Прицепы-тяжеловозы HARTUNG низкорамные
Погрузочная высота: 600-935 мм

читайте
в следующем номере

модель HARTUNG-8426.5-0000010
Грузоподъёмность: 25000 кг
Габариты рабочей площадки:
• длина 6200 мм
• расстояние от гусака до трапов 9500 мм
• ширина (с уширителями) 2500 (3000) мм
• погрузочная высота 885 мм
Количество осей / колёс: 3 / 12+2


